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Д/аименование овьектов
ВВОД 

ЛРИВЕД, 
ЛЛО^ДДИ

В Г. Ч. ЛО МЕСЯЦАМ

ЯНВАРЬ ФеВРААь МАРТ

/33 кв.дом 2/fl ло м. Ломоносова 73ОО — — 7300
/07Кв. ДОМ 4гКВАРТАЛ

. „ Комсомольские 6/59 — — 6/59
Збкв.дом ло 6ардина /800 — — /800
/08 КВ, ДОМ 24 КВ, СИНИЕ КАМКА 563/ — —- 563/
70кв, Дом 25 кв. Синие камни 3642 — — 3642
62 кв дом ло Сменщиков

Фролова 3666 —— — 3666

Мн „Детские товары"ло Сардина 2485 — 2485

Итого ло СУ и 4 ; 30683 — ■ — 30683
L & ГОМ Ч&СЛЕ ЖШЬБ: 28/98 —- — 28/93

8 СУ? /24 КВ. ДОМ //О МАЛЫШЕВА 5504 — — 5504
94 кв, дом ло Явлинского 4744 — к—- 4744
96 кв, дом ло Серова 4682 — ■ 4682 —

/28 кв. ДОМ ЛО ЧААДАЕВА 6/87 —■■ — 6/87
Й /09Кв. дом но Ярагскои „ 5435 — —к 5435
I 96кв дом Я^Комсомольский-л 4682 — 4682

м-нк0лтовой WP/СвЛИ'’ЛОДмЫШЕвЛ /767 —“ — /767
//аликмахелская ло Явлинского 345 — — 345

//того ло СУн7: 35346 — 4682. 28664
В том числе жилне; 3/234 — 4682 26552

fiy.fi 72 КВ. ДОМ ло Д/АЛ/ИННОЙ 3600 — — 3600
95кв. Дом30 Синие камни 5/67 — 5/67 —

/53 кв. дом 4 ло Сыромолотове 8200 —' 8200 —

/39 КВ, ДОМ ло Черняховского 7344 — — 75/4
м-н f СдеждА "ло Волгоградской 908 — — 908
/4Gсо ло /Иан/иннон 504 —• —• 504

. //того ло СУД/3 : 25723 /3367 /2356
3 ГОМ ЧИСЛЕ ЖИЛЬЕ : 243// —• /3367 /0044

СУП ^кв.дом 2ев 3~//ыи/МЕ. 6//0 — 6/ГО г—•

/07Кв.ДОМ 2* В З-Т/ь/Л/ЛЛЕ 5930 — — 5930
75 КВ. дом <7/7/ Деток 35/7 — — 35/7
69 кв. дом 22 ио Синие камни 4/87 — 4/07 —

/33 кв. дом 2 ло С/лгвийской 8067 — 8067 —

//того ло ОУК/5: 2773! —• /8284 8447

Зсето ло /?М „СДОИ"; //7488 — 36335 8//55
8 ТОМ ЧИСЛЕ жилье ; ///474 36553 75/4/

ВРЕМЯ требует ре
шительно обновить 
содержание поли

тической и экономиче
ской учебы, укрепить ее 
связь с жизнью, с реше
нием ключевых задач ус
корения социально-эконо
мического развития об
щества.

Этим вопросам посвя
щен пленум Кировского 
РК КПСС. Работа Плену
ма проходит в два этапа. 
29 декабря состоялось 
первое заседание, на ко
тором члены райкома бы
ли ознакомлены с со
стоянием политической и 
экономической учебы в 
районе, с нерешенными 
проблемами. В выступле
ниях секретаря РК КПСС 
Е. Порунова был отме
чен ряд серьезных не
достатков в этой области. 
Заместитель заведующе-

* Партийная жизнь

ПЛЕНУМ РАЙКОМА
го отделом пропаганды и
агитации Свердловского 
обкома КПСС В. Пермя
ков остановился на глав
ных задачах, которые 
слабо решаются или во
обще не решаются на ме
стах.

Всем членам райкома 
партии предложено в те
чение месяца ознакомить
ся с организацией марк- 
систско - ленинского об
разования в партийных 
организациях, производст
венных коллективах, ока
зать там,где это необхо
димо, практическую по
мощь. На следующем за
седании, которое состоит
ся 26 января, пленум 
даст оценку работе и на-

метит конкретные меры
по ее активизации.

Т. ЯЛУНИНА, 
зав. парткабинетом 

комбината.

* Новости ПСО ^жио»овживвм«ви«шм1иппп1ижв

ИТОГИ 1987 ГОДИ
В первый рабочий день 

нового года плановый от
дел объединения подвел 

* предварительные итоги тру
да коллектива в прошлом 
году.

Объем работ собственны
ми силами в 1987 году про
изведен на 84,5 млн. руб

лей и составил 102,3 про
цента к плану, рост к 
прошлому (1986) году со
ставил 12,8 процента.

Уровень производительно
сти труда составил 25,7 
тысячи рублей на одного ра
ботающего, это 100,8 про
цента, рост производи

тельности труда к прош
лому году составил 6,7 
процента.

По вводу жилья и объек
тов соцкультбыта: при пла
не 427,3 тысячи кв. метров 
сдано в эксплуатацию 454,7 
тысячи кв. метров. Кроме 
того, сданы в эксплуатацию 
4 детских комбината на 
1240 мест.

Т. ДЫБОВА.

* Эстафета добрых дел
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В ЧЕСТЬ
70-ЛЕТИЯ
ОКТЯБРЯ

В последний день 
прошлого года в аппа
рате управления на
шего ПСО состоялось 
вручение Почетных 
грамот Кировского РК 
КПСС, райисполкома 
и РК ВЛКСМ боль
шой группе работни
ков, показавших вы
сокие трудовые пока
затели в честь 70-ле
тия Великого Октяб
ря.

Среди отмеченных 
старший инженер 
В. А. Белоусов, на
чальник лаборатории 
А. И. Чуркин, стар
шие инженеры Л. А. 
Финадеева и Т. И. 
Козлова, заместители 
начальника комбина
та М. П. Коротков, 
В. С. Деньгина, глав
ный строитель объеди
нения В. И. Гирин 
и другие.

ПОТРУДИЛИСЬ УДАРНО!
Одним из лучших производственных коллек

тивов в СУ-1 называют звено плотников В. Ко
ролева из комплексной бригады Р. Калягиной.

Ударно потрудились плотники в последнем 
квартале текущего года. Большой объем работ 
выполнен на детском комбинате № 7 по ул. 
Лесопарковой. Особо отмечено высокое качест
во отделки объекта.

Высокую производительность труда звено 
показало на отделке подъезда дома № 1Оа по 
ул. 40-летия ВЛКСМ, где работы были выпол
нены в очень короткий срок.

Г. СКВОРЦОВА, 
ст. инспектор ОТиЗ СУ-1.

КОНКРЕТНАЯ ПОМОЩЬ
Интересное, а главное, конкретное дело за

вершили профсоюзные активисты цеха № 4 с 
завода ЖБИ им. Ленинского комсомола. Рабо
чие цеха собрали деньги в сумме 230 рублей 
и решили на них приобрести детскую одежду 
ребятишкам из детского дома, находящегося 
неподалеку от завода.

Инициатором этого была экономист цеха 
Н. К. Можаровская.

В январе одежда будет передана малышам.

* Местные Советы и мы»

ЭТО НЕ
Не могу попасть на при

ем к своему депутату Ки
ровского района, т. к. при
ем он ведет вечером в 
четверг, а в это время я 
занята. Решила обратиться 
через газету и напомнить 
исполкому о записанных 
наказах депутатам.

Мы, избиратели, просим 
благоустроить подходы с 
улиц им. 40-летия комсо
мола и Сыромолотова к 
трамвайному кольцу в 
микрорайоне «Комсомоль
ский». Прошло более полу
года, а наказ так и оста
ется на бумаге. Неужели

МЕЛОЧЬ!
нужны какие-то сложные 
проекты с утверждением 
вышестоящими сторонами? 
Ведь и сделать нужно со
всем немного: оборудо
вать с ул. Сыромолотова 
ступени (можно положить 
бракованные блоки с заво
да ЖБИ) и поставить пери
ла или ограждение не
большое от трамвайных 
путей. А на ул. 40-летия 
комсомола заасфальтиро
вать дорожку и поставить 
ограждения. Я так думаю, 
может быть, можно сделать 
и еще проще, и расходы 
будут небольшими. Неуже
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ли ждут ЧП? Ведь и ди
ректор близлежащей школы 
просила об этом же. Види
мо, депутаты заняты весь
ма глобальными вопросами 
и маленькую задачку ре
шить нет ни времени, ни 
сил, а люди продолжают 
мучиться.

Скоро же вы, товарищи 
депутаты, забыли о наших 
наказах. Вспомните и по
старайтесь выполнить, да 
не к концу окончания сро
ка ваших полномочий, что
бы поставить галочку в 
отчете, а сейчас.

М. УЗКИХ, 
участница ВОВ. 

ветеран ДСК.
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Каждый истори
ческий период в 
жизни нашей стра
ны имеет свои отличи

тельные особенности. Ре
волюционные по характе
ру созидательные задачи, 
выдвинутые XXVII съез
дом КПСС, повсеместно 
нашли отклик и заинте
ресованную поддержку, 
вооружили трудящихся 
ясным пониманием того, 
что надо предпринять для 
преобразования народно
го хозяйства, сферы уп
равления, производствен
ных и общественных от
ношений, чтобы на деле 
добиться коренного уско
рения социально - эконо
мического развития.

Современное строитель
ство представляет собой 
важнейшую отрасль на
родного хозяйства, от ко
торой зависит успех пе
рестройки.

Вся перестройка хозяй
ственного механизма в 
строительстве будет иметь 
реальный экономический 
эффект, если она будет 
опираться на крепкий 
фундамент научно-техни
ческого прогресса. Толь
ко технический прогресс 
даст нам возможность по
высить производитель
ность труда не на процен
ты. а в разы, экономить 
не на доли процента, а 
на десятки процентов.

Прогрессивные, эконо
мические решения долж
ны закладываться прежде 
всего в проектах. Наши 
проектировщики вносят 
весомый вклад в решение 
крупных народнохозяй
ственных задач.

На высоком уровне на
ходятся научно-исследова
тельские и проектные ра
боты Уральского Пром- 
стройНИИпроекта. Кол
лектив этого института 
всегда ищет новое, не бо
ится уходить от стандарт
ных решений, опирается 
в работе на научные, раз
работки и исследования, 
оказывает практическую 
помощь строителям.

Только в последнее 
время в Свердловской об
ласти применены многие 
разработки Промстрой- 
НИИпроекта, такие как: 
новый тип нулевого цикла, 
устраиваемый по методу 
геотехногенного массива, 
усовершенствованная ре
зательная технология из
готовления мелких стено
вых блоков из газозоло- 
бетона, навеска стеновых 
панелей без применения 
монтажной сварки, изго
товление железобетонных 
плит перекрытия методом 
безопалубочного формиро
вания и ряд других, даю
щих большую экономию 
трудовых и материаль
ных ресурсов.

Всего за 1985—1986 
годы этим институтом 
внедрено 42 научные раз
работки, оказана научно- 
техническая помощь бо
лее 40 трестам, заводам 
стройиндустрии, другим 
проектным институтам, 
ожидается повышение эф
фективности в работе ин
ститута в связи с его пе
реходом в главк.

* Решения XXVII съезда КПСС — в жизнь!
Все чаще и чаще появ

ляются проекты на высо
ком уровне в институте 
«Свердловскграждан п р о- 
ект». Принципиальное 
значение имеет принятое 
28 января 1985 года по
становление Совета Ми
нистров СССР «О даль
нейшем совершенствова
нии проектно-сметного де
ла и повышении роли эк
спертизы и авторского 
надзора в строительстве». 
Вместе с тем серьезные 
нарекания имеются на 
проекты институтов «Уни- 
промедь», «Уралгипро- 
мез», некоторых других, 
косность, инертность, не
желание идти в ногу со 
временем. Ярким приме
ром бюрократизма, старо
го уровня мышления мо
жет служить проектиро
вание и согласование про
ектов по Алапаевскому 
металлургическому заво
ду. Если подобных фактов 
не изжить, нам вперед не 
двинуться. В этой связи 
целесообразно наладить 
более тесные контакты 
между партийными орга
низациями строителей и 
институтов; коммунисты 
должны быстрее находить 
точки соприкосновения, 
чем руководители, впада
ющие зачастую в ненуж
ные амбиции.

Сама жизнь требует от 
институтов коренным об
разом улучшить Качество 
проектирования, широко 
применять в проектах 
прогрессивные техноло
гии, оборудование, маши
ны, материалы и конст
рукции с тем, чтобы по 
времени ввода в дейст
вие производственных 
мощностей, объектов они 
соответствовали новейшим 
достижениям науки и тех
ники. В своей практике 
шире применять вариант
ное и конкурсное проекти
рование, проявлять боль
шую гибкость и оператив
ность.

СЕРЬЕЗНОЙ кри
тики заслуживает 
работа стройинду
стрии главка. В год на 

заводах выпускается бо
лее 2 млн. кубометров 
железобетона, на собст
венные нужды потребля
ется около 1,2—1,4 млн. 
кубометров, казалось бы, 
есть резервы, но стройки 
постоянно лихорадит по
ставка конструкций. Мно
го лет подряд не изжит 
дефицит в серии ИИ-04, 
стеновых панелей, градир
нях, плитах перекрытия, 
отдельных типах фунда
ментов. Разве это не бе
зобразие, когда пусковые 
дома, детские садики, на
пример, комплектуются в 
октябре-ноябре. Управле
ние «Стройдетальконст- 
рукция» занимается не
свойственными ему функ
циями распределения то
го, что ухитряется произ
водить, порой искусствен
но создавая дефицит. С 
1988 года 61 завод и объ
единение отрасли из 99 
переходят на полный хоз
расчет и самофинансиро
вание.

ВЫПОЛНЯЯ
ПРОГРАММУ
«ЖИЛЬЕ»

В новых условиях хо
зяйствования особую важ
ность приобретают вопро
сы использования имею
щихся резервов производ
ства, планирования, тес
ного взаимодействия все
го строительного конвей
ера с целью наиболее пол
ного использования имею
щихся мощностей.

В Свердловском ДСК 
план по вводу 'жилья на 
1987 год составил 427 
тысяч кв. метров, факти
чески сдано в 1986 году 
437 тыс. кв. метров. План 
по монтажу домов в ДСК 
528 тысяч кв. метров, 
план по выпуску изделий 
КПД двумя заводами — 
550 тысяч кв. метров, а 
существующие мощности 
675 тысяч кв. метров.

В результате склады
вается такое положение, 
что, во-первых, мощности 
заводов не загружены, а 
в новых условиях хозяй
ствования этот факт бу
дет серьезно влиять на 
экономические показате
ли и, конечно, на заработ
ную плату работников. 
Во-вторых, наличие раз
ных планов по выпуску и 
монтажу домов у заводов 
и монтажных управлений 
(больший у заводчан и 
меньший у строителей) не 
стимулирует работу пос
ледних, а, наоборот, рас
холаживает1.

В-третЬИх, наличие сво
бодных мощностей заста
вит предприятия реализо
вывать продукцию и за 
пределы области, что и 
происходило в прошлом 
году на заводе ЖВИ им. 
Ленинского комсомола. 
Сложившаяся в прошлом 
году ситуация на Сверд
ловском заводе КПД (план 
оказался ниже имеющих
ся мощностей) привело к 
тому, что коллектив цеха 
№ 1 отказался от зарпла
ты и премии за октябрь 
1987 года из-за неспособ
ности администрации 
обеспечить рабочим рит
мичный труд и оградить 
их от поступления некон
диционных или непроект
ных материалов (керам
зит, металл, мраморная 
крошка, столярные изде
лия).

Важнейшим вопросом 
в деятельности партийных 
организаций является по
вышение качества продук
ции.

С НОВОГО ГОДА 
госприемка вво
дится на комбина

те «Сухоложскцемент» и 
Сухоложском комбинате 
асбоцементных изделий, а 
на заводах железобетон
ных изделий им. Ленин
ского комсомола и КПД 
она введена с 1 сентября 
1987 года. В числе 20 го
родов введена госприем
ка жилых домов и соц
культбыта в г. Свердлов
ске.

Особую сложность
представляет введение 
госприемки жилых домов 
и продукции завода ЖВИ 
и КПД.

В настоящее время на 
заводе ЖВИ им. Ленин
ского комсомола идет ра
бота — проведены пар
тийные собрания и учеба 
в трудовых коллективах;

— разработана комп
лексная программа по 
обеспечению нормативно
го уровня качества про
дукции;

— с Госстроем СССР 
согласовано применение 
рабочих чертежей изде
лий серии 141-СВ, откло
нений от ГОСстандартов, 
не влияющих на функци
ональное назначение из
делий.

ПТО «Прогресс» при
ступил к разработке новых 
технологических карт и 
корректировке существу
ющих.

Вместе с тем констати
ровать, что завод ЖВИ 
им. Ленинского комсомо
ла и завод КПД готовы, к 
введению государствен
ной приемки, нельзя. Пре
жде всего не решены воп
росы. связанные с номен
клатурой и качеством 
столярных изделий, не 
выделены в полном объ
еме лимиты на изготовле
ние формующей оснаст
ки, медленно решаются 
вопросы проектирования 
и технического перевоору
жения производств, мате
риально - технического 
снабжения.

Я потому подробно ос
танавливаюсь 
госприемки 
ЖВИ им. 
комсомола, 
введение 
жилья в г.

на вопросе 
на заводе 
Ленинского 

поскольку 
госприемки 

Свердловске
повысит требовательность 
и к качеству изделий по
ставляемых всеми пред
приятиями, и это надо 
учитывать. Не за горами 
госприемка на других 
заводах и в других горо
дах, к ней надо готовиться 
заранее, ибо это очень 
непростое дело. И потом 

госприемка это не само
цель. Качество надо су
щественно поднимать, от 
этого нам не уйти.

Серьезную озабочен
ность вызывает состояние 
дел на наших деревообра
батывающих заводах. Не
обоснованно затянулись 
сроки перехода ДОЗов на 
столярные изделия по 
новым Государственным 
стандартам, остается низ
кой культура производст
ва, слабо внедряется пе
редовая технология лесо
пиления, высок процент 
ручного труда.

Возьмем наиболее круп
ное предприятие по вы
пуску столярных изде
лий — Свердловский де
ревообрабатывающий за
вод (секретарь парторга
низации В. Е. Балахоно
ва, директор С. Д. Анто
нюк). Хорошие в общем- 
то цехи уставлены боль
шим количеством стан
ков, но, к сожалению, мо
рально и физически уста
ревшими. Преобладает 
ручной труд, отсутству
ют автоматические линии, 
а имеющиеся манипуля
торы не работают, прохо
ды завалены отходами и 
готовой продукцией, от
сутствует элементарная 
культура производства. 
Технический прогресс на 
предприятии ушел из по
ля зрения партийной ор
ганизации и администра
ции.

О каких безотходных 
технологиях здесь можно 
говорить, когда при суще
ствующих процессах до 
15 процентов древесины 
перегоняется в опил, су
ществующие пилорамы не 
в состоянии перерабаты
вать лес больших диамет
ров, высок процент бра
ка.

Определенную часть 
вины за такое состояние 
дел на деревообрабаты
вающих заводах должны 
взять на себя руководите
ли Главсред(уралстроя, 
треста «Стройдеталь-70». 
Инертность т. Антонюка 
давно известна, тогда по
чему же проявляется та
кая терпимость? Мы на
деемся, что коммунисты 
вновь созданного объеди
нения «Уралдереводе- 
таль» найдут пути для 
скорейшего решения на
зревших проблем.

В настоящее время раз
работана областная прог
рамма «Жилье», которая 
предусматривает строи
тельство жилых домов об
щей площадью 43,5 млн. 
кв. метров. Для сравне
ния скажу, что сегодня 
жилой фонд области со
ставляет 73 млн. кв. мет
ров, т. е. к каждому го
роду области надо при
строить практически еще 
половину.

Программа чрезвычай
но напряженная, доста
точно еще вспомнить, что 
такое количество жилья в 
области было построено 
за 50 лет Советской вла
сти. В конце этой пяти
летки мы должны выйти 
на 3 млн. кв. метров 
жилья в год, то есть ввод 
увеличить в 1,5 раза, а к 
1999 году — на 4,5 млн. 

кв. метров. Подрядным 
способом должны постро
ить более 32 млн. кв, 
метров, хозяйственным 
способом — 10,3 млн. кв. 
метров, индивидуальное 
строительство составит 
1 млн. кв. метров.

Существенное развитие 
получит собственная про
изводственная база строи
телей и предприятия 
стройматериалов.

ВАЖНЕЙШИМ ус
ловием ускоренно
го наращивания 
темпов жилищного строи

тельства в области явля
ется увеличение мощно
сти производства, выпу
скающих детали крупно
панельного домостроения. 
В ближайшие годы в 
восьми городах области 
будут построены заводы 
типа «Мобиль» по 50 ты
сяч кв. метров жилья в 
год. На базе этих заводов 
будет создана фирма, ко
торая должна будет сда
вать жилье «под ключ». 
На конец пятилетки мощ
ности монолитного домо
строения должны соста
вить 40—50 тысяч кв. 
метров, а в последующие 
годы — до 150—200 ты
сяч кв. метров. В сель
ском домостроении полу
чат развитие арболитовые 
и газозолобетонные про
изводства. Но все это не 
придет само собой. Тре
буется большой труд, за
бота и внимание со сто
роны партийных органи
заций.

Для достижения глав
ной цели —- обеспечения 
каждой семьи квартирой 
необходимо использовать 
различные формы и мето
ды строительства, прини
мать смелые, неординар
ные решения.

Большая работа по воз
ведению жилых домов раз
вернулась в - Казахстане, 
о чем подробно сообщала 
«Правда» : от 17 августа 
1987 года. Республика к 
7 ноября выполнила годо
вой план. Отдельные при
меры самоотверженного 
труда имеются и у нас. 
Сейчас многие коллекти
вы ставят задачу прибли
зить сроки обеспечения 
жильем.

Разрешите выразить 
уверенность в том, что 
партийные организации 
строительства, стройин
дустрии, предприятий 
промышленности строи
тельных материалов, про
ектных и научно-исследо
вательских институтов ус
пешно выполнят постав
ленные перед ними зада
чи, добьются безусловно
го претворения в жизнь 
исторических решений 
XXVII съезда КПСС, пла
нов и принятых социали
стических обязательств 
1988 года и двенадцатой 
пятилетки в целом.

А. Я. СМЫК, 
заведующий 

строительным отделом
Свердловского 

обкома КПСС.
(Статья подготовлена 

по материалам выступле
ния Я. М. Смыка перед 
секретарями парткомов 
строительных организаций 
области).

Панорама нового микрорайона массовой застройки «Синие камни», где в конце прошлого года сданы первые дома общей площадью 59 тысяч кв. метров жилья.
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* Комсомольский активист« ■■■■■■ м н ж

НАЧАЛО
Пока шло собрание, Ири

на не переставала волно
ваться. С трудом воспри
нимала слова докладчика, 
руки напряженно сжимали 
книжечку «Устава КПСС», 
волнение девушки вполне 
можно было понять, ведь 
сегодня должны утвердить 
ее характеристику для 
вступления в члены партии.

А собственно, зря так вол
нуется Ира, подумалось 
мне. Уж кто-то, а заводча
не хорошо знают эту энер
гичную лаборантку из ЦЗЛ. 
Работает на нашем пред
приятии она уже шесть 
лет, никогда в сторонке не 
отсиживается, всегда на ви
ду. Если посмотреть учет
ную комсомольскую кар
точку Ирины Исаковой, там 
записано, что первое вре
мя Ира работала пионер
вожатой в подшефном клас
се, а затем — секретарем 
комсомольской организации 
ЦЗЛ, где ее избирают вот 
уже четвертый год подряд. 
Стаж по нынешним време
нам, когда в связи с МЖК 
идет постоянное обновле

ние секретарских кадров,— 
солидный. И за это время 
Ирина не сбавила активно
сти, все также ее КМК в 
числе самых передовых на 
заводе.

Стенд «Комсомольского 
уголка» в лаборатории на
глядно показывает успехи 
девчат: здесь красно от 
вымпелов, есть и грамоты, 
и дипломы. А между про
чим, организация-то вовсе 
невелика, всего 14 человек, 
и добрая половина деву
шек уже замужем, растят 
детей, сам по себе послед
ний факт, конечно, от
радный, но ведь и актив
ность в общественной ра
боте идет на убыль.

— Трудно бывает тебе с 
девочками? — спрашиваю я 
Ирину.

— Конечно, в работе 
случается всякое, — отве
чает она, — но стараемся 
обходиться без конфлик
тов. Любим вместе бывать 
в театрах, на концертах, это 
уже наша многолетняя тра
диция. Не забываем наших 
пятиклассников. Недавно

ЖГВИ М МП

они нам приготовили сюрп
риз: пригласили на осен
ний бал, который подгото
вили сами, угощали само
дельными тортами. Было 
очень весело. Решили все 
вместе провести новогод
ний вечер.

О своей работе Ирина 
рассказывает с уважением, 
терпеливо объясняет тон
кости лаборантской «кух
ни».

— С чего начинается ра
бочий день? Идем в бетоно
смесительный узел. Следим 
за тем, чтобы все компо
ненты состава бетона — 
щебень, песок, цемент, во
да — соответствовали 
нужным параметрам. Про
сматриваем записи в спе
циальном журнале, задаем 
вопросы операторам. За
тем — в цех, на участки.

Все лаборантки распреде
лены по пяти цехам завода. 
Ирина, например, работает 
в девятом. Цех большой, 
велика и ответственность 
работниц ЦЗЛ. Главная за
дача — обеспечить нужное 
качество бетона, не допу
стить нарушений в процес
се заливки изделий. Осо
бенно бескомпромиссным 
приходится быть сейчас, 
когда завод перешел на 
условия госприемки. Ра-

»яв шши шшш ■ ■■■
бота лаборантки требует 
порой и известной доли 
выдержки, хотя некоторым 
она кажется легкой: ходи 
себе с молоточком, посту
кивай им по изделиям. Но 
ведь дело обстоит далеко 
не так. Во-первых, перед 
лаборантами огромная от
ветственность, во-вторых, 
работа связана и с подня
тием тяжестей: потаскай-ка 
бетон для кубиков, которые 
должны дать наглядною 
картину прочности бетона! 
Особенно напряженно ра
ботается в конце месяца. 
Порой и не заметишь, как 
раоочий день подходит к 
концу. А кроме производ
ства, общественных дел, 
есть и другие. Ирина, на
пример, совсем недавно 
закончила учебу в инже
нерно - педагогическом 
техникуме, со свободным 
временем у нее отношения 
особые. Нелегко быть ком
сомольским секретарем, а 
особенно тогда, когда к де
лу подходишь с душой, 
когда взялся за него на 
совесть, как это у Ирины 
Исаковой. Большую по
мощь и поддержку получа
ет она у начальника ЦЗЛ 
Е. П. Колпащиковой.

Партийное собрание под
ходило к концу. Один из

вопросов — прием в члены 
КПСС. Ирина выходит к 
трибуне, волнение ее вид
но даже сидящим в по
следних рядах, но на воп
росы тем не менее отве
чала уверенно, четко.

— Рекомендацию дать,— 
таким было общее мнение 

собравшихся. — Поздрав
ляем тебя, Ирина!

Л. КУРИНАЯ.
На снимке: секретарь 

комсомольской организа
ции центральной заводской 
лаборатории Ирина Исако
ва.

Фото В. Калимасова.

* Экономический всеобуч «(Ьпкшшаипжшнтши * Слово — дозорным! жмзвжвпппипшипимшиит

Полный хозрасчет 
и самофинансирование

Прежде нем подойти к 
данной теме, необходимо 
усвоить следующие поня
тия, которые мы предла
гаем |В нашем своеоб
разном экономическом 
карманном словаре.

ХОЗРАСЧЕТ — метод 
планового ведения социа
листического хозяйства. 
Основывается: на соизме
рении затрат на произ
водство продукции с ре
зультатами {производст
венно - хозяйственной дея
тельности; возмещении 
расходов доходами; обес
печении рентабельности 
производства; материаль
ной заинтересованности и 
ответственности пред
приятия в выполнении 
плановых показателей.

САМОФИНАН С И Р О- 
ВАНИЕ — покрытие как 
текущих затрат на про
изводство, так и потреб
ностей расширенного вос
производства, основных 
фондов и социального 
развития трудовых кол
лективов за счет собст
венных доходов, а при 
необходимости кредитов 
банка, как правило, без 
привлечения бюджетных 

ассигнований и финанси
рования от вышестоящих 
организаций.

САМООКУПАЕ
МОСТЬ — это возме
щение затрат по текущей 
производственно - хозяй
ственной деятельности 
предприятия за счет до
ходов, и в первую оче
редь за счет прибыли, 
оставшейся в распоряже
нии предприятия после 
расчетов с бюджетом и 
вышестоящими органами 
(главк, министерство) на 
основе стабильных нор
мативов.

ПЛАТЕЖИ В БЮД
ЖЕТ: плата за производ
ственные фонды; плата 
за трудовые и природ
ные ресурсы; отчисле
ния от прибыли.

ОПЕРАТИВНО ХО
ЗЯЙСТВЕННАЯ САМО- 
СТОЯТЕЛ Ь Н О С Т Ь 
включает:

Сокращение числа по
казателей, устанавливае
мых сверху.

Повышение роли ста
бильных нормативов.

Расширение прав в ис
пользовании фондов зара

ботной платы и экономи
ческого стимулирования.

Развитие через само
управление внутрипроиз
водственного хозрасчета 
на принципах коллектив
ного подряда.

Предоставление трудо
вым коллективам права 
самостоятельно распоря
жаться финансовыми и 
материальными ресурса
ми.

Подготовлено 
Т. ЯЛУНИНОИ, 

зав. парткабинетом
ДСК.
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ПОЗАДИ 1987 год. 
Каким ои был для 
коллектива перво

го цеха? Что изменилось 
в сравнении с прошлыми 
годами — <на эти и дру
гие вопросы выскажу 
свое мнение. Если смот
реть показатели цеха за 
год, они неплохие. Еже
месячно выполнялся план, 
произведена большая ра
бота по .реконструкции 
оборудования цеха. Заме
нена оснастка 1 конвейе
ра, заменен весь пари 
форм, {внедрена машина 
для изготовления и за 
биюки торцов, что облег
чило труд отделения. На 
трех конвейерах .установ
лены машины чистки, 
произведен частичный ре
монт кровли и другие 

очень важные для цеха 
работы.

Известно, что 1 цех 
дает основную часть про
дукции, которая идет на 
перекрытия в домах. От 
качества этих плит, соб
ственно, и зависит каче
ство .квартир.

Всегда ли мы помним 
об этом? Вряд ли.

В сентябре этого года 
народные контролеры це
ха совместно с «КП» 
провели, рейд по качест

Пусть каждый будет
ву, притом проверка про
водилась в течение двух 
недель вместе с предста
вителями администрации. 
Было записано. 12 заме
чаний, устранение кото
рых не требует особых 
затрат. Позже на откры
том партийном собрании, 
цде присутствовали пред
ставители госприемки, 
было предложено послу
шать технолога цеха: что 
же предпринято по ре 
цультатам проверки? К 
большому сожалению, 
почти по всем пунктам 
акта была сделана по- 
пыпка оправдаться. А 
ведь такие моменты, как 
фиксация сеток верха, 
своевременный ремонт 
плит на складе, чистка 

форм на распалубке, чет
кое складирование, могут 
значительно улучшить ка
чество, а для этого не
обходимо только изме
нить отношение каждого 
работающего на своем 
рабочем месте.

В этом году группа НК 
цеха совместно с «КП» 
цровела 11 рейдов по 
самым различным воцро- 
>сам, и если (подводить 
итоги, то нужно оказать, 

что часть выявленных 
недостатков вообще не 
.устранена или крайне 
медленно устраняется. 
Примером может быть со
стояние оборудования 
приводов 1-го, 3-го, 4-го 
конвейеров. Механизмы 
засыпаны бетоном, за
хламлены, а как произво
дить их ремонт? Не на 
должном уровне и охрана 
труда. Ограждения меха
низмов сняты, на отдель
ных механизмах они во
обще отсутствуют.

Отходы бетона так и не 
нашли должного приме
нения, все идет на свал
ку. Большие потери 
электроэнергии из-за от
сутствия исправных кабе

лей, сварочные транс
форматоры гудят кругло
суточно, особенно на рас
палубке и складах, они 
вообще ни за кем не за
креплены. То же самое 
мож1но сказать о потерях 
воздуха, воды и пара. Из 
копеек складываются 
рубим, но их мы не счи
таем. А может быть, с но
вого, 1988 года стоит на
чать считать? И не толь
ко народным контроле
рам и «Комсомольскому

ХОЗЯИНОМ
прожектору», а всем, 
всему коллективу цеха.

Есть и потери рабоче
го времени. Как правило, 
во всех сменах без ис
ключения уходят пре
ждевременно с работы 
машинисты мостовых 
кранов, машинисты пере
даточных мостов, некото
рые операторы пультов. 
Никто их не ругает, ма I 
стер ставит полную сме-( 
ну, гарантируя оплату. 
В общем, коллективу це
ха есть над чем поду
мать. В новом году пора 
уже избавиться от этих 
старых «болячек».

И. СЕНАТОР, 
бригадир цеха № 1, 

председатель группы НК.

* Что новенького у

Wf И ТРУДНОСТИ
Читатели газеты не раз 

обращались к нам с прось
бой: больше рассказывать 
о том, как и чем живут до
мостроители нашей страны. 
И мы это делаем, когда 
публикуем рассказы специа
листов, побывавших в дру
гих домостроительных ком
бинатах и трестах, перепе
чатываем наиболее инте
ресные новости из строи
тельных многотиражек, по
лучаемых нами.

Вам предлагается неболь
шой рассказ о строите
лях Астрахани.

Сегодня, когда в стране 
решается комплексная про
грамма «Жилье», очень ва
жен вклад предприятий 
стройиндустрии. В Астраха
ни действует трест «Строй
индустрия», объединяющий

несколько предприятий. Од
но из них — завод ЖБК 
№ 1 выпускает железобе
тонные многопустотные па
нели для перекрытий зда
ний и сооружений. Их полу
чают 25 строительных орга
низаций области и применя
ют их главным образом при 
возведении жилья.

Однако, как отмечает об
ластная партийная газета 
«Волга», в выпуске этих 
панелей еще немало труд
ностей технологического 
порядка. Поэтому завод 
ЖБК № 1 едва выполняет 
планы на 60—70 процентов, 
немало поступает и рекла
маций. Это сегодня беспо
коит и коллектиз завода, и 
руководителей треста 
«Стройиндустрия» Главаст- 
раханстроя.

Редакция вышеназванной 
газеты держит л зоне свое
го внимания многое — от 
возведения теплиц в сов
хозах области и до жилищ
ного строительства в област
ном центре. Газета, к при
меру, имеет корреспон
дентский пост в тресте 
крупнопанельного домо
строения.

В прошлом году трест 
КПД перешел на коллектив
ный подряд. Переход осу
ществлялся поэтапно — 
вначале СМУ-1, затем уп
равление отделочных ра
бот, а потом все остальные 
подразделения, коллективы 
которых получили большую 
самостоятельность, имеют 
определенные успехи.

Чему мы можем поучить
ся у астраханских домо

строителей, от чего отка
заться, что учесть для се
бя?

Беды строителей в Астра
хани те же, что и в Сверд
ловске. Много «узких» 
мест в материально - тех
ническом снабжении, пла
нировании, есть простои 
из-за недопоставки материа
лов, отсутствия площадок 
под монтаж домов.

Как и у нас, такие звенья 
домостроительного конвейе
ра, как сантехники и элек
тромонтажники, находятся 
в подчинении другого ми
нистерства, отсюда и труд
ности.

«В не менее трудных ус
ловиях «прописывается» но
вый метод хозяйствования 
и в молодом коллективе 
завода КПД № 2. ...Здесь 
по инициативе рабочих все 
подразделения перешли на 
вахтенный метод работы».

Автор этих строк побы
вал на строительстве круп

нопанельного Дома в ми
крорайоне «Звездный», по
говорил с рабочими. По
нравилась на объекте но
вая столярка, а вот внеш
няя отделка зданий не идет 
ни в какое сравнение с на
шей. Отсюда — архитек
турный облик Астрахани, 
его микрорайонов, мягко 
говоря, скучен и однообра
зен. В том же самом 
«Звездном» очень мало 
объектов соцкультбыта. 
Астрахань — город южный, 
там необходимо, а нам тем 
более, решать вопрос ос
текления лоджий, кото
рые новоселы «заделывают» 
каждый на свой вкус, — 
пестрота неописуемая.

Новый год Астрахань 
встретила без снега, темпе
ратура в декабре не пре
вышала минус 10 градусов, 
так что условия труда домо
строителей по сравнению 
со Свердловском можно 
назвать тепличными.

Одна из важных проблем 
новостроек — инженерные 
сети. У нас они тоже проб
лема, но иного рода. В 
Астрахани очень соленые 
почвы, трубы не выдержи
вают даже минимального 
срока эксплуатации, поэто- 
му-то и по всему городу 
можно наблюдать «поры
вы», пар над неустранен- 
ными авариями, в том же 
микрорайоне «Звездном» 
можно увидеть коммуника
ции, устроенные над по
верхностью земли.

Завершая этот небольшой 
рассказ, хотелось бы обра
титься к читателям с прось
бой: пишите нам об увиден
ном на других стройках, об 
опыте коллег. Ваши раз
мышления. предложения 
увидят свет на страницах 
газеты.

В. ВЯТКИН.
г. Астрахань — Сверд

ловск.
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* Сообщаем подробности

Взаймы...
В скором времени на 

улицах наших городов по
явятся новые вывески: 
«Отделение Сберегатель
ного банка СССР». Так 
отныне будут именоваться 
привычные всем сберкас
сы. Чем вызваны подоб
ные перемены? Отвечает 
заместитель председателя 
правления Гострудсбер- 
касс СССР М. Нахмано
вич:

— В связи с проходя
щей в стране перестрой
кой хозяйственного меха
низма меняется и финан
сово-кредитная система. 
Так, принято решение об 
организации специализи
рованных банков. С 1 ян
варя 1988 года начнут 
действовать Агропром, 
Промстрой, Жилсоцбанки 
СССР, а также Банк тру
довых сбережений и кре
дитования населения — 
Сберегательный банк 
СССР, преобразованный 
из Гострудсберкасс СССР.

Подобная реорганиза
ция — не просто смена 
вывески. Идея заключает
ся в том, что Сберегатель
ный банк обеспечит каж
дую советскую семью 
комплексным обслужива
нием: и кассовыми, и рас
четно-кредитными опе
рациями.

— Будут ли новые 
«сберкассы» предостав
лять нам новые виды ус
луг?

— Обязательно. Еще в 
декабре введены чековые 
книжки. Любой вкладчик 
может получить ее на сум
му, не превышающую 
вклада, и рассчитываться 
чеками за промышленные 
товары в магазинах или 
за различные виды быто
вых услуг: пошив в ате
лье костюма, ремонт квар
тиры и прочее. Все мага
зины и предприятия служ
бы сервиса уже готовятся 
к такой форме расчетов, 
пока, правда, на террито
рии Российской Федера
ции.

— А могу ли я запла
тить чеком за какую-ни
будь мелочь типа булавки 
или карандаша?

— Минимальная цена 
покупки не ограничена, 
хотя лично я не вижу 
смысла выписывать чек 
за копеечный, товар. По 
чековой книжке, кстати, 
можно получить и деньги, 
причем в любом отделе
нии Сберегательного бан
ка любого города респуб
лики, так что постепен
но вытеснится такая фор
ма, как аккредитивы.

И что еще важно под
черкнуть: книжка будет 
именной, чек у вас при-

у банка
мут только при предъяв
лении документа, удосто
веряющего личность.

— Но это же неудоб
но — ходить в магазин с 
паспортом!

— Некоторое неудобст
во, конечно, есть. Но это 
сделано в ваших же ин
тересах — вдруг вы поте
ряете чековую книжку? 
Нашедший уже не смо
жет ею воспользоваться.

С этого года вводится 
еще одна форма сбереже
ний — сертификаты. Они 
будут выпускаться до
стоинством в 250, 500 и 
1000 рублей. Если куп
ленный в банке сертифи
кат вы храните десять 
лет, то получите доход из 
расчета четырех процен
тов годовых: по тысяче
рублевому, к примеру, — 
1480 рублей.

Целевой вклад на детей 
до 16 лет — тоже новый 
вид сбережений, вводимый 
в этом году. Условия здесь 
примерно те же: если 
вклад не востребуется в 
течение десяти лет, доход 
исчисляется также из ра
счета четырех процентов 
годовых.

— В названии нового 
банка есть слова: «...и 
кредитованию населению». 
Значит ли это, что я могу 
просто прийти и одолжить 
у банка денег?

— Поначалу мы берем 
на себя те виды кредито
вания, которые пока осу
ществляются Госбанком 
СССР и Стройбанком. 
Будем давать ссуды для 
индивидуального жилищ
ного строительства, кап
ремонта индивидуальных 
домов, строительства са
дового домика и так да
лее. Но в дальнейшем 
планируем ввести новые 
виды кредитов, в частно
сти, на так называемые 
неотложные нужды. То 
есть, если человеку тре
буется какая-то сумма, он 
сможет обратиться в банк 
и получить ее на опреде
ленный срок под процен
ты.

Сейчас подобный экс
перимент проводится в 
Белоруссии, где сберкас
сы выдают своим вклад
чикам кредит для покуп
ки промышленных това
ров на срок до трех лет 
на сумму в размере вось
мимесячной зарплаты, но 
не свыше двух тысяч 
рублей. Аналогичные экс
перименты идут также в 
Зеленограде и в Тольятти. 
Ну а затем этот опыт по- 
стеино распространим 
на всю страну.

Интервью вела 
И. КАРТАШОВА.

МНОГИЕ строители 
уже побывали во 
Дворце культуры 
им. Горького, который по

сле двухлетнего капиталь
ного ремонта значительно 
преобразился. Радуют 
глаз обновленные интерь
еры любовно отделанных 
парадных помещений, 
комфортные условия гар
дероба и санитарной груп
пы, облегчит обстановку в 
многолюдные вечерние 
часы и вновь организован
ный кассовый зал, эле
гантно и солидно выгля
дит фасад.

В ремонте Дворца куль
туры приняли участие 
почти все подразделения 
ДСК и множество специа
листов из управления ком
бината.

Прошу всех, кто прини
мал участие в ремонте

Ждем
Дворец культуры им. 

Горького объявляет набор 
в коллективы художест
венной самодеятельности:

НАРОДНОГО ТАНЦА.
Организационное со

брание состоится 12 янва
ря в 19-00 в 7 классе.

НАРОДНОГО ХОРА.
Организационное со

брание 13 января в 19-00 
в 11 классе.

Объявляется также до
полнительный набор в 
ПОДРОСТКОВЫЙ ТАН 
ЦЕВАЛЬНЫИ КОЛЛЕК
ТИВ.

Принимаются дети с 10 
до 15 лет.

Дни занятий: суббота с 
18 часов, воскресенье с 
14 часов.

Объявление
Приезд детей из 

зимнего пионерского 
лагеря состоится 
10 января в 11-00 по 
адресу: ул. Первомай
ская, 60 (управление 
ДСК).

ПРОФКОМ ДСК.

Этот снимок был 
сделан в детском ком
бинате № 469 завода 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола: воспитан
ники готовились к 
встрече Нового года.

Текст и фото 
В. Калимасова.

НУЖНЫ
Двopцai принять нашу 
сердечную признатель
ность и благодарность, а 
в одно из воскресений 
февраля мы пригласим 
строителей во Дворец 
культуры с семьями на 
хороший кинофильм и для 
съемок на цветной стенд 
и фотоальбом, который 
войдет в историю Дворца 
культуры.

Но ремонт Дворца 
культуры еще далеко не 
завершен, есть долг у 
всех строительных под
разделений, и я надеюсь, 
в январе вновь наступив
шего года эти работы бу
дут завершены. На сегод
ня есть очень серьезные 
проблемы, которые требу-

вас во Дворце культуры!
Продолжается допол

нительный набор в дет
ские коллективы, работа
ющие по принципу само
окупаемости:

ДЕТСКУЮ МУЗЫ
КАЛЬНУЮ СТУДИЮ по 
классам: фортепиано, ги
тары и баяна.

Обучение платное. Воз
раст детей — 6—12 лет.

Запись — по понедель
никам, вторникам, четвер
гам, пятницам с 14—19 
часов в комнате № 21.

С 1 января объявляет
ся дополнительный набор 
девочек и мальчиков в 
ХОРЕОГРАФИЧЕСК У Ю 
СТУДИЮ.

Возраст детей с 5 до 10

* Ваше свободное время * Ваше свободное время

Спорт—это здоровье!
В Кировском районе в 

этом зимнем сезоне рабо
тают два катка на стадио
нах спортивного клуба 
«Урал» и Уральского поли- 
техни1че1С1КО1го института им. 
С. М. Кирова. Работает 
прокат коньков. Время и 
часы работы катков для 
массового катания: стади
он «Урал» — среда с 
17-00 ч. до 21-00 чч суббо
та и воскресенье с 15-00 ч. 
до 21-00 ч.; стадион УПИ— 
пятница и суббота с 17-00 ч. 
до 21-00 ч., воскресенье с 
15.00 ч. до 21-00 ч.

На двух лыжных базах: 
объе д инен и е « У р а л обувь »— 
на Шарташе, и в физкуль- 
турно - оздоровительном 
комплексе по адресу:

Приглашаем всей
Закончена рабочая неде

ля, и горожане стремятся 
вырваться из тесноты и шу
ма большого города.

Мы приглашаем вас в 
чудесный уголок уральской 
природы — турбазу «Чусо- 
вую». И обещаем отличный 
отдых вам и вашим детям.

Расположена база на зна
менитой реке. То, что ре^ 
ка Чусовая — красавица, 
не трудно разглядеть да
же неопытным городским 
глазом. А о том, что вы на
ходитесь в месте, богатом 
историческими события
ми, помогут вам узнать 
небольшие походы по ок
рестностям. Это даже не 
походы, а лесные прогул
ки, которые по силам лю
бому ребенку. А сколько

ПОСЛЕДНИЕ
ют срочного решения. 
Это монтаж киноаппарат
ной, монтаж сценического 
оборудования сцены (тех
нологическое оборудова
ние звука, софитно-штан- 
кетное хозяйство, антракт
но-раздвижной занавес), 
автоматика и средства по
жаротушения и пожарно
охранной сигнализации, 
работы по техукрепленно- 
сти помещения (приямки, 
решетки на окна, чердак 
и т. д.), не выполнен мон
таж технологического обо
рудования бара-буфета, 
не завершен монтаж ос
ветительных приборов и 
электрооборудования, не 
сдана система вентиля
ции.

Дворец культуры мини

лет. Обучение платное — 
5 рублей в месяц.

Дни занятий: понедель
ник, среда с 18 часов, 
воскресенье с 10 часов 
утра.

Продолжается набор в 
платные коллективы: 
ШКОЛА БАЛЬНОГО 
ТАНЦА. Молодежная 
и детская группа с 1-го 
по 4-й класс.

Организационное собра
ние 17 января в 13-00 в 
7 классе.

Ежемесячная плата за 
обучение — 5 рублей.

КОЛЛЕКТИВЫ АЭРО 
БИКИ.

Приглашаются юноши 
и девушки до 30 лет (I

Р. Юровской, 26 к услугам 
населения работает прокат 
лыж.

В лесопарковой зона озе
ра Шарташ работает осве
щенная 2,5-километровая 
тропа здоровья с семью 
спортивными станциями и 
3-километровая освещен
ная лыжная трасса. Искус
ственное освещение вклю
чается с 6-00 до 9-00 утра 
и вечером до 23-00.

Свыше 30 разновозраст
ных детских команд прини
мают участие в соревнова
ниях на призы «Золотая 
шайба». Начались соревно
вания по конькам среди де
тей в зачет Всесоюзного 
конкурса «Лед надежды на
шей». финальные район

новых впечатлений от об
щения с природой приве
зут в город ваши дети! В 
память о «Чусовой» пусть 
захватят с собой сосновую 
шишку, пахнущую смолой, 
или причудливой формы су
чок.

Турбаза находится в 80 
км от Свердловска, в 3 км 
от железнодорожной стан
ции Коуровка. В день за
езда вас ждет на станции 
автобус. Недолгий путь — 
и вот она, турбаза: на вы
соком скалистом берегу 
видны двухэтажные корпу
са, летние домики. К услу
гам отдыхающих столовая 
на 200 мест. Построена она 
в стиле русского деревян
ного зодчества, украшена 
резьбой. Напитки, выпечку

УСИЛИЯ
мально оснащен мебелью, 
необходим мелкий инвен
тарь, портьеры для парад
ных помещений, музы
кальная аппаратура. Кро
ме того, предстоит ре
шить вопрос хорошего 
хозяйственного содержа
ния, штат эксплуатацион
ников ДК на сегодня ниже 
нормы почти в три раза. 
В ближайшее время Дво
рец культуры будет мно
голюден с утра до позд
него вечера, и чистота, 
комфорт и уют являются 
обязательным требовани
ем для учреждения куль
туры.

А. ЕФРЕМОВА, 
директор ДК строи

телей им. М. Горького.

группа), старше 30 лет 
(II группа). Ежемесячная 
плата за обучение 3 руб
ля.

Дни занятий: вторник, 
четверг с 17-30 в 7 клас
се.

ШКОЛА ГИТАРИ
СТОВ. Курс обучения 5 
месяцев — плата 30 руб
лей.

Организационное со
брание 14 января в 19-00 
в малом зале.

Запись ежедневно с 
14-00 до 20 часов в 8 и 9 
комнатах.

Справки по телефонам: 
51-67-83, 51-50-44.

Наш адрес: ул. Перво
майская, 24А.

ные соревнования этого 
конкурса пройдут на ста
дионе УПИ в конце января 
1988 года. Сейчас для де
тей по, месту жительства за
лито 30 хоккейных кортов 
и хоккейных коробок. При
ятно отметить, что в этом 
сезоне в нашем районе по
строено четыре новых хок
кейных корта: у СПТУ № 3 
(ул. Гагарина — Вишневая), 
у школы № 45 в «Комсо
мольском» микрорайоне, у 
школы № 47 в Пионерском 
поселке и у школы № 134 
по ул. Комсомольской.

А. ТОМИЛОВ, 
председатель 

Кировского 
комитета по физической 

культуре и спорту.

семьей
и сладости предлагает ка
фе... Вечером можно почи
тать интересную книгу, 
взятую в библиотеке, по
бывать в клубе, где всегда 
в это время развлекатель
ная программа, посмотреть 
в кинозале интересный 
фильм» или просто потанце
вать.

Недолгий, но полезным 
отдых на «Чусовой» даст 
вам заряд бодрости на всю 
неделю. А если' понравится, 
можете провести у нас всей 
семьей свой отпуск. Тогда 
мы предложим вам более 
широкую туристскую про
грамму.

Н. МАКСИМЕНКО, 
директор турбазы 

«Чусовая».
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